
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ４   １０番 議 員    大 山 勝 代     

質問事項１ 一人の子どもも取りこぼさないための教育の充実について 

質問の要旨 

基山町の教育条件整備は、近隣他市町に比べていくつかの施策につい

て優位性が認められる。 

佐賀県が人口80万人を下回った今、「子供は未来の宝」、基山町での子

育て・教育を充実させて、この地で育てて良かった、ここで学んで良か

ったと実感できる更なる施策を求めたい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 昨年９月に議会が出した「町立小学校の学校運営に

関する特別委員会の提言」の４項目の一つ、「学校規

模の適正化を図る」ことについての今後の方向性はど

う考えるか 

 

(２) 校区見直しの検討はされたか  

 

(３) 基山小学校の特別支援学級について、教室不足の解

消はどうか 

 

(４) 若基小学校が全学年複数学級になるための町費負

担での教員の雇用や、通学の利便性のためのスクール

バスの運行など、財政的負担の検討はしたのか 

 

(５) 新年度の特別支援学級の体制は整ったか  

 

(６) 若基小学校の新６年生は２学級のスタートになるか 

 

(７) 教育支援センター「まいるーむ」開設後の経過と今

後の見通しを示せ 

 

(８) 佐賀県は教員不足が深刻な状況だと聞く。本町では

その懸念はないか 
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